

# Aguas Cordobesas solicita hacer un uso responsable del agua

 26/10/2021



A raíz de las intensas temperaturas que se registran en la ciudad de Córdoba, el consumo de agua potable se ha incrementado de manera excesiva en los últimos días.

Por tal motivo, solicitamos a todos los vecinos de la ciudad de Córdoba, hacer un uso responsable del agua destinándola a las actividades básicas de higiene, alimentación e hidratación. Como así también evitar las acciones que generan derroche tales como riego desmedido, llenado de piletas, entre otras, ya que el excesivo consumo puede afectar el servicio en algunos sectores, en especial en los barrios de las zonas más altas de la ciudad.

Ante cualquier duda está disponible el 0800 800 2482.